

EABI Helmut Langhold ein flotter 60er

Man mag es kaum glauben, aber es sind schon wieder zehn Jahre her, dass Ehren-Abschnittsbrandinspektor (Abschnitt IV) Helmut Langhold im Kreise seiner Familie, der Feuerwehrkameraden und sonstiger Bekannter in den Kreis der „Fünfiger“ aufgenommen wurde und dieses Ereignis entsprechend feierte.

In diesen Tagen hat er wieder seinen Kameradenkreis, seine Freunde und Bekannten zur Geburtstagsfeier, die am Samstag, dem 28. Juli 2001, beim „Wurzinger“ am Herzogberg (Edelschrott) steigt – diesmal ist es der „Sechzigste“, eingeladen – und wie man ihn kennt, wird sie der letzten „runden“ Geburtstagsfeier nicht nachstehen.

Herr Langhold, der bereits seit 1958 – als 17-Jähriger – der Freiwilligen Feuerwehr Edelschrott angehört, hat sich besonders um die Entwicklung dieser Wehr, aber auch um die Feuerwehren des Abschnittes IV besondere Verdienste erworben und wurde dafür auch wiederholt ausgezeichnet.

Sicher wird EABI Helmut Langhold aus dem Anlasse der Vollendung seines 60. Lebensjahres im Mittelpunkt vieler Ehrungen und Gratulationen stehen und diesen Gratulationen schließt sich auch die „Weststeirische Volkszeitung“ herzlichst an, wünscht dem humorvollen, sangesfreudigen „Sechziger“ alles Gute, Gesundheit und Schaffenskraft und vor allem noch ein langes Beisammensein mit seiner Familie, seinen Freunden aus der Feuerwehr und der Privatatmosphäre. Dazu ein herzliches steirisches „Glückauf!“ und „Gut Heil!“.

